

Spielbericht D3: VFL Brochenzell – TSG Ailingen

Geschrieben von: Lars Hinz

Freitag, den 20. Mai 2016 um 09:36 Uhr



Nachdem die D3 der TSG mit zwei Siegen in die Rückrunde der Saison gestartet war, wollten Sie nun gegen Brochenzell II am 07.05.2016 die nächsten drei Punkte "klar machen". Der Anpfiff erfolgte pünktlich um 14:00 Uhr auf dem Spielfeld des VFL. Sofort zeigte die TSG, dass sie heute als Sieger vom Platz gehen wollte.

Mit viel Biss und schnellem Passspiel gelangte der Ball immer öfter vor das gegnerische Tor. Doch der Torwart hatte zu Beginn des Spiels keinerlei Probleme, die Schüsse zu parieren oder ein Abwehrspieler rettete in letzter Sekunde. Doch als, nach schöner Vorarbeit von Dennis und Enea, Lars plötzlich frei aufs Tor marschieren konnte, schob er den Ball rechts am Torwart vorbei und konnte zusehen, wie dieser über die Linie rollte. 1:0 für die TSG.

Die Gegner verstrickten sich zunehmend in Diskussionen mit dem Schiedsrichter, mit dem Ergebnis einer gelben Karte. Wegen der prallen Sonne wurden vor dem Spiel zwei zusätzliche Trinkpausen vereinbart. So erfolgte der erste Pfiff zur Pause nach 15 Minuten. In der Pause gaben Trainer Nexhat und Co-Trainer Edu ihren Jungs einen kräftigen Ansporn mit der Ansage nach mehr Toren. Doch die TSG musste bis zur 32 Minute warten, bis Dennis sich nach einem überlegenen Dribbling über das halbe Feld vor das generische Tor absetzen konnte und sich durch einen präzisen Schuss mit dem 2:0 belohnte.

Doch anstatt weiter um Tore zu kämpfen, musste man erstmal mit den Entscheidungen des Schiedsrichters klarkommen. Dieser vereitelte einige sichere Torchancen. Trotzdem war das Spiel nun klar in der Hand der TSG. In der 50. Minute gab es die nächste große Torchance, Enea kam frei zum Schuss und der Brochenzeller Torwart musste zum dritten Mal hinter sich greifen. Danach ging es bei den Brochenzellern mehr um Diskussionen als um Fußball. Dies führte zu nachlässigem Abwehrverhalten. Als Lars nahe am 16er den Ball verlor, landete der Abwehrversuch des Gegners direkt auf dem Fuß von Enea, der den Ball rechts oben im Torwinkel versenkte. Das 4:0 wurde bejubelt.

Die TSGler waren wohl im Kopf schon bei der Siegesfeier, mit dem Ergebnis zunehmender

Spielbericht D3: VFL Brochenzell – TSG Ailingen

Geschrieben von: Lars Hinz

Freitag, den 20. Mai 2016 um 09:36 Uhr

Fehlpässe, was den Brochenzellern den Weg zum Anschlusstreffer ermöglichte. Das Spiel wurde um 15:35 Uhr abgepfiffen mit einem verdienten 4:1 Sieg.